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令和２年度富士見町教育委員会８月定例会 議事録 

 

日 時  令和２年８月５日（水） 午前９時３０分～午前１１時２５分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八 吉川満美  

子ども課長（小林裕樹） 生涯学習課長（小池美咲） 

総務学校教育係長（五味知樹） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和２年８月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

①令和３年度以降の「中学校教科用図書」の選定について（非公開） 

→ 全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①新型コロナウイルス感染症関連 

・補充学習指導員配置について → 要望通りの配当となった。夏休み補習やＴＴ等。 

・中体連諏訪大会（8/8～10） → コロナ対策を行い、開催される。 

・学校プール授業について  

今年は７月にプール開きを行った。雨天が多かったため、プール授業は思うほどでき

なかったが、コロナの状況の中でもプールが楽しめて良かった。夏休み中のプール

開放は今年はなし。 

・小中学校の学習進度について 

・教育実習生の受入れは、県からの通知を受けて、２週間の健康観察をして問題なけれ 

 ば学校で受け入れる。 

 夏休み中の児童クラブ支援員として入っていただく学生についても同様に行う。 

 

②小中修学旅行の今後の見通しについて 

・６号補正（９月議会）で、キャンセル料とコロナ対策でバスを増便する経費を町で 

負担する。修学旅行は日数や方面について現在検討中。 

４年長野旅行や３年諏訪めぐりについては、一旦中止にしたが、検討中。安全対策を 

 講じながら実施したい。 
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 例年とは違う形になっても、何か思い出を作ってあげられたらと考えている。 

 

  

（２）子ども課より〈小林子ども課長〉 

①園長会報告 

・今年度、５園とも教室のエアコン設置工事が完了。 

・水道の蛇口を全園ともレバー式に変更。 

・お盆集中保育（8/13、14）は西山保育園で行う。 

・今年度の保育園運動会について 

 今年はコロナ対策のため、来賓は招待しない。保護者の参加は１家庭につき２名まで。 

 競技の工夫を行う。 

 祖父母が参観できないので、ビデオ撮影等をして DVDにするなど映像で提供できるか

どうか、業者と検討中。 

・小学校運動会の来入児旗ひろいについて 

 今年は運動会当日は行わず、平日に振替えで行う予定で調整中。小学校への期待が深

まる行事なので、ぜひ行いたい。 

 

②コミュニティスクール進捗状況報告 

・７月から今年度の夕学開始（富士見中） 

・なるには教育（キャリア教育）を 7/17開催。今年は 11名の各職業の方に講師として 

 ご参加いただいた。 

 

③その他（発注している工事、事業等について） 

・学校敷地内の木が大雨で倒木したことにより、各小学校危険木の伐採作業を実施。 

・コロナ対策による教室の網戸設置工事（小中学校）→ 夏休み明けまでに完了予定。 

・ＧＩＧＡスクール → ネットワーク整備及び端末整備。有効活用していく。 

            ＩＣＴ推進サポーターについて 

 

 

（３）生涯学習課より〈小池生涯学習課長〉 

①６号補正（９月議会） 

・ゆとりろ奥の松林、弓道場周囲及び富士見保育園周囲にある倒木の恐れや電線に枝が 

 かかっている等の支障木の伐採及び枝払。 

・神代区の森山汀川歌碑公園内の石積みが長雨の影響で 7/25 に土砂崩落したため、積

み直しの復旧工事を行う。 

 

②諸事業について 

・まるかじり探検隊は例年２泊３日で行っているが、今年は海洋センターで日帰り実施 

 をした。（8/3） 

・涼風コンサート → ３日間で 140名来場（45分～1時間のコンサート） 

・今年度の町総合文化祭は中止だが、リレー展示を行う予定で現在参加団体を募集中。 

（場所はコミプラロビー及びゆめひろば） 

・高原のミュージアムの企画展「二ホンオオカミ展」は 700名を超える来館者が県内外 
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 からあり、大変好評だった。次回の企画展は、ペーパークラフト展を行う。 

・南諏展（子ども達の作品展示）について 

・縄文王国収穫祭実行委員会が開催され、今年初めて土曜日開催となる。今年は例年通

りのイベントは中止だが、規模を縮小して開催する。 

 くく舞はライブ配信で行う予定。富士見太鼓も参加。 

・体育関係の行事（町民スポーツ祭、駅伝等）は現在検討中。 

・コロナ経済対策により要綱改正した同級会支援事業について 

・井戸尻応援隊による井戸尻応援ポロシャツが好評である。 

 

（４）教育委員の活動報告（吉川委員） 

・市町村女性教育委員連絡協議会の会長を吉川委員から飯山市の女性教育委員へ引き継

いだ。秋の辰野町での研修会もコロナにより中止。来年以降の取り組みが女性教育委

員の中で難しく、休止の方向。 

 

 

［３］検討事項 

①コロナウイルス対応について 

・小中学校修学旅行 → 日数や方面等について検討。 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)８月～９月行事予定  

 

＊次回定例教育委員会 ９月９日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時２５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


